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Scuola via Roma. …….. (gruppo PD): Sartini ci parli della sua idea di città e di scuola non 
solo di edifici scolastici. 

Lo spazio che i temi legati alla scuola hanno in questi giorni, in attesa che la nuova maggioranza trovi la quadra 
sulla composizione della giunta, ci spinge ad una riflessione che, al di là della dialettica tra le parti politiche, 
riteniamo essere quella fondamentale. 

Quando abbiamo messo in programma la permanenza della scuola in via Roma, non abbiamo fatto delle 
considerazioni su un edificio scolastico, su un semplice contenitore, ma su un servizio alla comunità e sui 
contenuti. 

Ora, se possiamo anche ritenere corretto che il nuovo sindaco voglia prendere visione e coscienza piena di 
ciò che è stato fatto da chi lo ha preceduto, ci spiace molto che su questo progetto il sindaco abbia già preso 
una decisione che lega ad aspetti tecnici. Una vera analisi costi benefici in questo caso dovrebbe estendersi 
ad effetti e conseguenza sulla comunità. 

Porcia da decenni e tuttora, ha in corso una difficile battaglia per trovare e mantenere una sua propria e 
condivisa identità cittadina comune tra il suo essere una città “diffusa” costituita di frazioni più o meno 
contermini ma fortemente differenziate e il suo essere considerata negli anni, dormitorio a servizio della 
grande industria manifatturiera che ne ha determinato il forte sviluppo urbanistico, e del capoluogo che l’ha 
eletta nel tempo a tranquillo quartiere residenziale. 


